

UNIVERSIDAD SAN PEDRO
FACULTAD MEDICINA HUMANA
Escuela de Farmacia y Bioquímica



**CARACTERISTICAS DE LA AUTOMEDICACION EN ESTUDIANTES DE
PSICOLOGIA DE LA SAD DE LA UNIVERSIDAD SAN PEDRO DE
SULLANA SEMESTRE 2016-I**

Tesis para optar el Título Profesional de Químico Farmacéutico

Elaborado por :

JIMENEZ SERNAQUE CARLA MILAGROS

CHIMBOTE

2017

Resumen

La automedicación es una práctica muy común en todo el mundo, siendo los factores económicos, sociales y culturales las principales causas que la favorecen. Determinar las características de la automedicación en los estudiantes de la Escuela de Psicología de la SAD de la Universidad San Pedro de Sullana semestre 2016-I.